



# 貴船だより

令和5年4月28日発行 第2号  
大田区立大森第一小学校  
校長 鈴木伸作

—健康で安全な生活ができる子—おもいやりがりあり仲よく助け合う子—自ら考え行動する子—

学校 HP もご覧ください。 <http://academic2.plala.or.jp/omr1-e/>

## 言語環境と教育活動

副校長 神戸 大石

本年度も副校長としてお世話になります。よろしくお願ひいたします。

言葉が人に与える影響は大きいです。それは周知の事実かもしれませんが。本校に赴任して以来、毎日のようにそれを感じます。

朝の挨拶について、昨年度も学校便りで触れました。今年度も朝から元気な声で、「おはようございます」と元気な声が飛び交います。表情も明るく微笑ましいです。「挨拶がとても上手ですね」と子どもたちに伝えると、ますますやる気を出して、さらに大きな声で挨拶を返してくれます。朝だけでなく、廊下や階段ですれ違ったときも「こんにちは」と礼儀正しい子どもたちです。

最近、子どもたちの様子で気付いたことは、教員室への入室の時の挨拶です。「～年～組の〇〇です。手紙を取りに来ました。」と部屋中いっぱい響き渡る声で伝えることができます。私は、思わず「今の伝え方上手だね。」と身を乗り出して伝えました。

挨拶や時と場に応じた言葉使いは人間関係の構築において、この上なく大切なことです。私自身、都内で何校も経験していますが、大森第一小学校の挨拶は最も素晴らしいと思います。時と場に応じた言葉遣いもより一層磨きがかかっていると思います。

たった一つの言葉で人は喜び、楽しい気持ちになる一方、辛く悲しい気持ちになります。温かい言葉の与えるよい影響を考え、子どもを取り巻く言語環境をよりよく改善して教育活動を充実させるように、今年度も取り組みたいと思います。

ご家庭での子どもたちへの温かい言葉掛けなど、どうぞよろしくお願いいたします。



### あいさつ・ありがとうキャンペーン

生活指導部 安江 航平

本校では、6月・11月・1月に、「あいさつキャンペーン」を、5月・12月・3月に「ありがとうキャンペーン」を行います。どちらも1週間ずつ取り組み、「大森第一小学校のこども」の冊子に、取り組み方やその時の気持ちを振り返って書きます。ご家庭でもご覧いただき、励ましていただければと思います。

日	曜日	5月行事予定 ( )数字は学年	放課後遊び
1	月	全校朝会 個人面談④ 特別時程 5時間(2~6)	
2	火	個人面談⑤ 特別時程 5時間(2~6) 補習教室	
3	水	憲法記念日	
4	木	みどりの日	
5	金	こどもの日	
5	土		
7	日		
8	月	全校朝会 委員会活動	
9	火	なかよしタイム(朝) 特別時程 5時間(2~6) 補習教室	
10	水	児童集会 歩行訓練(1) 個人面談⑥ 特別時程 5時間(2~6)	
11	木	遠足(2) 個人面談⑦ 特別時程 5時間(2~6) 補習教室	
12	金	読書タイム 衛生チェック 個人面談⑧ 特別時程 5時間(2~6)	
13	土	土曜授業 尿検査(2次) 検査配布 大森八幡神社祭礼 大森東中体育祭	
14	日	大森八幡神社祭礼	
15	月	ありがとうキャンペーン(～19日)・一校一取組週間 全校朝会 通常4時間(1) 5時間(2・3) 6時間(4・5・6)	
16	火	遠足(5) 尿検査(2次) 回収 補習教室	
17	水	音楽朝会 尿検査(2次) 追加 都学力向上状況調査(6) 特別時程 4時間(1・2) 5時間(3~6)	
18	木	▼耳鼻科検診(全) なかよしタイム(中休み)	
19	金	離任式 特別時程 4時間(1) 特別時程 6時間(2~6)	
20	土	貴船神社夏季大祭 金管バンド演奏	
21	日	貴船神社夏季大祭	
22	月	全校朝会 クラブ活動	
23	火	体育朝会(2) 誕生会給食 補習教室	
24	水	体育朝会(3・4) 通常4時間(1・2) 5時間(3~6) とうふ移動教室保護者説明会(6)	
25	木	体育朝会(5・6) 補習教室	
26	金	読書タイム 眼科検診(全)	○
27	土	弁天神社祭礼(金管バンド演奏) 大森山谷自治会祭礼	
28	日	弁天神社祭礼 大森山谷自治会祭礼	
29	月	全校朝会 委員会活動 都学力向上状況調査(5)	
30	火	遠足(1.6) 補習教室	○
31	水	特別時程 4時間(全)	

※ 行事予定は変更になることがあります。

※ 1年生の下校時間は学年便りをご確認ください。

5月  
目標

生活目標「友達と仲よくしよう」  
保健目標「早寝・早起き・朝ごはんを心がけよう」  
給食目標「正しく配ぜんをしよう」

## 退職・転出した教職員の言葉

大一小での6年間は、私にとってかけがえのない思い出となりました。日々成長する子どもたちの姿を見ることができて幸せでした。たくさんの出会いや経験は大切な宝物です。6年間、温かいご支援、ご協力をいただきありがとうございます。

大崎 和彦

6年間、大森第一小学校でお世話になりました。素直で温かい心をもっている子どもたちと、とても楽しく充実した日々を過ごすことができました。キラキラと輝く大一の子どもたちが大好きでした。保護者の方々、地域の方々、日々の教育活動を支えてくださりありがとうございます。

時里 聡

副校長として、6年間、新人育成教員として1年間、計7年間、大変お世話になりました。長い時間がかかりましたが、スクールゾーンが新設されたことが1番印象に残りました。萩原様始めPTA他の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございます。

小林 和弥

児童のみなさん、進級おめでとうございます。みなさんと一年間一緒に勉強したり、校外学習に出掛けたり、楽しかったです。正門の花壇も地域の方に助けていただき、「花いっぱい小学校」と心に残っています。保護者の皆様、地域の皆様、先生方、ありがとうございます。

佐藤 千恵子

大一小の皆さんお元気ですか。私は今年度1年生を担当しています。大一小のことを思い出しながら、中萩中小の「素敵」を子どもたちと見付けているところです。これからも、大一小の元気で素直な心を大切にしながら、みなさんのことをずっと応援しています。

鈴木 英子

大一小での5年間はエネルギーに満ち溢れていました。友達を大事に思うのと同じくらいに、自分のことを大切に、できることをたくさん増やしていただいね。いつまでもみなさんのサポーターです。ありがとうございます。

山田 隆一

サポートルームの教員として巡回をさせていただきました。大森第一小のみなさんの成長を見ることができ、また共に学ぶことのできた幸せな6年間でした。巡回で道を歩いていると、みなさんが声を掛けてくれたり、挨拶をしてくれたりして嬉しかったです。今までありがとうございます。

菊地 淑恵

楽しい14年間でした。明るく元気な子どもたちと教室と一緒に勉強したり、遠足に行ったり、プールにも入りましたね。大一小での素敵な思い出をありがとうございます。これからも子どもたちの成長をずっと、ずっと応援しています。14年間、様々な面でご理解・ご協力をいただいた保護者の皆様、地域の皆様ありがとうございます。

平林 三三

明るい笑顔と元気な声が響く大一小に学習指導講師、副校長アシスタントとして13年間大変お世話になりました。その間、多くの子どもたちや保護者の方々、地域の皆様に出会えたこと、支えていただいたことは私の大切な財産です。大一小のみなさんのこれからのご活躍を応援しております。ありがとうございます。

佐藤 千秋

大一小には事務補助員として4年間勤務しました。児童のみなさんが、事務室に来たときに元気な声で礼儀正しく挨拶してくれたことが印象に残っています。これからもみなさんのことを応援しています。元気な笑顔で頑張ってください。

杉山 晃

「おはようございます」「さようなら」というたくさんの元気な挨拶が、毎日の生活に活力を与えてくれました。大一小のみなさんと学習することは、とても楽しかったです。3年間、お世話になりました。

西田 久子



続いて、『転入した教職員の言葉』裏面へ続きます。

## 転入した教職員の言葉

挨拶と笑顔が溢れる子どもたちと出会えたこと大変嬉しく思います。神社、のり作り、町工場と特色ある町の一員となって子どもたちを育てていきます。どうぞよろしく願いいたします。

岩本 瞬 主幹教諭

元気で明るい子供たちと出会うことができ、とても嬉しく感じています。学校や地域のことを教えていただきながら、子どもたちの成長をサポートできるよう精一杯努力して参ります。どうぞよろしく願いいたします。

鈴木 文菜 教諭

大森第一小学校のみなさんと毎日を過ごすこととなり、とてもうれしく思いました。元気いっぱいの子どもたちと一緒に、たくさんの思い出をつくりたいです。どうぞよろしく願いいたします。

高梨 もも 教諭

大一小のみなさんと出会うことができ、とてもうれしく思います。これから大一小のみなさんと一緒に充実した学校生活を送り、たくさんの思い出をつくりたいと思っています。どうぞよろしく願いいたします。

鎌野 歩美 教諭

元気で明るい大一小の皆さんと会えて、とてもうれしく思います。みなさんが元気で学校生活を送れるよう保健室からサポートしていきたいと思っています。どうぞよろしく願いいたします。

東 佳菜恵 養護教諭

桜咲く陽春の四月、素敵な子どもたちと出会うことができ、とてもうれしく感じております。皆様の笑顔がたくさん拝見できるよう私自身精一杯努力して参ります。どうぞよろしく願いいたします。

堀江 利江 副校長アシスタント

大森第一小学校の皆さん、こんにちは！西六郷小学校から参りました事務補助の宇野康史と申します。元気で明るい大一小の皆さんと会えて、とてもうれしく思います。これから一緒に勉強していきましょう！

宇野 康史 事務補助員

桜の花びらが舞う中、元気いっぱいの子どもたちと出会うことができ、嬉しく感じました。子どもたちが笑顔で過ごせるよう、一緒に学び、努力を重ねて参ります。どうぞよろしく願いいたします。

村木 純子 学校特別支援員

